

Neue Perspektiven für die Altersmedizin in Wolgast

Einladung zum Pressegespräch am 1. Februar

Im September 2012 wurde am Kreiskrankenhaus Wolgast das „Altersmedizinische Zentrum Vorpommern“ eröffnet. Inzwischen hat sich diese Fachdisziplin weiterentwickelt und soll auch am Standort Wolgast gezielt ausgebaut werden.

Die Geschäftsführung des Kreiskrankenhauses Wolgast möchte Ihnen in einem Pressegespräch die neue Chefärztin für Altersmedizin am Kreiskrankenhaus sowie die weiteren Pläne in diesem immer wichtiger werdenden medizinischen Versorgungsbereich vorstellen.

Mittwoch, 1. Februar 2017,

um 11.30 Uhr

Kreiskrankenhaus Wolgast

Chausseestraße 46, 3. Obergeschoss, Ergotherapieaum Tagesklinik (R. 3319)

Über Ihr Interesse würden wir uns sehr freuen.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen die Geschäftsführer **Marie le Claire und Sebastian Müller** sowie die neue Chefärztin für Altersmedizin, **Prof. Elisabeth Steinhagen-Thiessen**, zur Verfügung.

+++Hinweis+++

Um 13.00 Uhr wird im Audimax des Kreiskrankenhauses Wolgast die langjährige Pflegedienstleiterin Elfi Thomas feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Auch dazu sind die Vertreter der Medien recht herzlich eingeladen.